



communiqué

N°:
No.: 65

Le 21 mai 1985

CONFÉRENCE FÉDÉRALE-PROVINCIALE DES MINISTRES DE COMMERCE

Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable James Kelleher, rencontrera ses homologues des provinces et territoires.

La Conférence fédérale-provinciale des ministres du Commerce se tiendra à Vancouver le 28 mai 1985.

Les points discutés se concentreront sur:

- Le suivi de la Déclaration de Québec sur le commerce, y compris les relations commerciales Canada/États-Unis et les négociations commerciales multilatérales;
- Un rapport du ministre Kelleher sur sa tournée pan-canadienne de consultations sur l'accès aux marchés extérieurs et le financement des exportations;
- Le point sur la Stratégie nationale du commerce;
- L'établissement de meilleurs liens entre les activités commerciales du fédéral et des provinces à l'étranger.

. 2

Le 3 mai, le ministre Kelleher a terminé sa tournée de 15 villes où il a mené des consultations sur l'accès aux marchés extérieurs et le financement des exportations. "Cette tournée m'a permis de comprendre les problèmes, les aspirations et les compétences des gens d'affaires canadiens, tout comme des représentants syndicaux. Deux grands thèmes sont revenus régulièrement. Le premier est que le Canada a marqué le pas, et qu'il doit reprendre le terrain perdu. Le deuxième est que le pays tout entier semble vivement intéressé à faire un effort particulier pour améliorer et renforcer notre accès aux marchés extérieurs en général, et notamment au marché américain."

Le ministre Kelleher discutera de ses constatations avec ses collègues des provinces.

La conférence aura lieu à l'hôtel Holiday Inn Harbour-side, 1133, rue Hastings ouest, Vancouver, Colombie-Britannique.

Il y aura séance de photos à 9h00.

Les ministres seront par la suite disponibles pour une conférence de presse à compter de 16h00 le 28 mai 1985.

Pour de plus amples renseignements:

Jean Boisjoli (613) 992-7332